
～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1836回例会
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会長挨拶 稲葉徹会長

2018年6月14日（木）  晴  第44回　なごやか例会

会員65名　出席44名  （出席計算人数48名）

6月7日は補填により94.4％出席率　75.9％

出席報告 鈴木雅登出席委員

　皆さん、こんばんは。今回は「なごやか例会」で
す。ごゆっくりおくつろぎください。さて、今月は、
「ロータリー親睦活動月間」であります。いうまで
もなく、ロータリーを車に例えますと、「奉仕」と
「親睦」が車の両輪に例えられます。当初、ロータ
リーでは親睦を目的として出発しましたが、長く
真剣かつ未来志向の考えから、大きく変化してき
ました。現在では、ロータリーの二本柱として、ほとんどのロータリアンが
親睦と奉仕がロータリアンにとって大きな二本柱といわれる事と思いま
す。親睦はクラブ活動の中の奉仕する上で必要不可欠なものだからです。
　本年度の親睦活動委員会の活動計画をみてみますと、上期では、7月
の親睦例会、12月のクリスマス家族会、上期納会であり、下期では、1月
の創立記念例会、4月の春の家族例会、そして6月には下期納会、となっ
ています。会員同士の親睦だけでなく、家族を含めた親しみのあるお付き
合いをすることもこの中には入っております。この外にも、国内友好クラブ
である福岡西RCクラブとは9月「お月見例会」に出席して、福岡西RCの
メンバーとの懇親を深めてきましたし、11月の恒例の「ボジョレーヌーボ
例会」には福岡西RCから15名、姉妹提携クラブの台北延平RCから25
名の参加をいただき大いに盛り上がり楽しい一時をもつことができ、大
いに親睦が深まったと思っております。上期、下期の納会も、会員同志の
半期毎の事業活動の反省も踏まえ互いに懇親を深め、互いに切磋琢磨
することがまさにロータリーであると私は思っております。ポールハリス
がロータリーという組織の中に親睦という概念を持ち込んだのもこの
ロータリーという組織を保つために必要な概念であったと思います。
　私自身ロータリーに入会して2～3年間は福岡西RC、札幌手稲RCを
訪問し、福岡の名門ゴルフクラブである古賀C.C、輪白C.C等でのゴルフ、
2次会の後の中洲の屋台ラーメン、おでん等々、札幌では、小樽CC、札幌
ゴルフクラブ等のゴルフ、夜はすすきので2次会等々、ロータリーって本当
に普段我々が体験できない楽しい場所との出会いがあると40代後半の
私としてはワクワク感を体験したものであります。親睦には、趣味の会も
あり、当時毎月行われていたゴルフ会、年に3～4回開催されるグルメ会、
甲子園出場もある伝統ある野球部会、等 ま々さに、ロータリーライフ萬才
といってもいいと思うほどです。
　ロータリーでは、親睦と奉仕を表裏一体の関係にして、いずれを優先

させてもいけないものであります。よく言われるように、「親睦と奉仕の調
和の中にロータリーが宿る」というのが、ロータリーの本質ではないかと
私は思っております。
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岩田　吉廣さん
内田　久利さん

稲葉　　徹さん

湯澤　信雄さん

湯澤　勇生さん
北岡　寿人さん

梅村　昌孝さん
亀山　政明さん

鈴木　淑久さん

鈴木　　実さん

森　　裕之さん
大嶽　達郎さん

田中　　宏さん

鈴木　雅登さん

6/27は私の結婚記念日です。
間違えて出席しました。
本日は「なごやか例会」です。本年度も本日を含め残り3回です。少し
ずつ気分が“ハイ”になってきます。
昨日、野球部の試合残念でした。次戦は絶対勝ちましょうね!!皆さん、
おつかれさまでした。
昨日、野球部の皆様おつかれさまでした。はじめのレフトフライは取れ
なくてエースに迷惑かけました。
野球部会の皆さん、昨日の試合おつかれ様でした。
野球同好会のみなさん、お疲れさまでした。鈴木実さん、大丈夫です
か？
昨日は野球お疲れ様でした。
野球部の皆様、昨日はお疲れさまでした。次回は必ず勝ちましょう!!

昨日は野球の試合がありました。ボロ負けでした。次回ガンバリます！

湯澤信雄さん、先日は思わぬ所で失礼しました。ハハハ、、、、

昨日は野球同好会の皆様、おつかれ様でした。
身内の葬儀の関係で野球の試合と今晩のカラオケ同好会にご迷惑を
お掛けしてます。妻の祖母で満103才、天寿を全うされました。

野球部の皆様、昨日は大変お疲れ様でした。また、先日のゴルフ部会
では、娘が大変お世話になりました。泉さん、野崎会長はじめゴルフ部
会の皆様、ありがとうございました。

次週6月20日(水)は18：00からクラブ広報委員会をメリメロ亭（熱田
店）にて行います。
次週6月21日(木)は11：00から新メンバーによる第1回40周年記念
実行委員会を事務局にて行います。
同日6月21日(木)は12：30から第5回クラブフォーラムをヒルトン名古
屋28F「One O Five」にて行います。

幹事報告 大嶽達郎幹事

鈴木淑久会場委員長：司 会

ニコボックス 鈴木雅登ニコボックス委員



例会のご案内

会長挨拶
平野好道さん
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ヒルトン名古屋28階「One O Five」：場 所
（委員会報告と次年度行事予定）

■今週の行事

7月5日(木)

6月28日（木）下期納会■次週の行事

6月21日(木) 第5回クラブフォーラム

■次々週卓話

春の親睦野球大会が、平成30年6月13日（水）、毘森公園野球場（豊田
市）にて開催され、豊田西ＲＣと対戦しました。

委員会・同好会報告

野球部同好会

　例会終了後に稲穂で行いますので、参加される方宜しくお願いします。

カラオケ同好会：近藤茂弘さん

なごやか例会
　稲葉会長の案により、5月17日に開催されました、「入会10年未満親
睦会」の報告も行われ、会に出席された代表4名、鈴木実さん、鳥山政明
さん、鶴田浩さん、田中宏さんよりご報告いただきました。
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